

Viernes 24 de marzo de 2017

Viernes 24 de Marzo del 2017 De portada Tipo de cambio llega a niveles mínimos del año La divisa mexicana sigue fortaleciéndose frente a la moneda estadounidense, gracias a los menores comentarios agresivos del presidente de EU, Donald Trump. Hacienda pondrá lupa a modificaciones en Ley Dodd-Frank Se revisarán los posibles cambios en busca de identificar si en México existe una regulación excesiva que pudiera estar inhibiendo el desarrollo económico. TERMÓMETRO ECONÓMICO ipc 48,676.91 pts. 0.39% dow jones 20,656.58 pts. -0.02% nasdaq 5,817.69 pts. -0.07% wti US47.70 -0.34 dls. dólar spot 18.9735 -10.55 ctvs. fondeo 6.6438% 0.0000 pts. Eugenio Derbez pone grano de arena contra retórica antiinmigrante en nueva cinta Para Oribe Peralta lo importante es derrotar a Costa Rica y sumar puntos CONVENCIÓN BANCARIA 2017 Inflación supera 5%, nivel más alto desde el 2009 La inflación en la primera quincena de marzo llegó a 5.29%, un nivel no visto desde el 2009, informó el INEGI. CONVENCIÓN BANCARIA 2017 Instituciones fuertes, el mejor antídoto contra el populismo El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, comentó que el mejor antídoto ante el populismo es que existan instituciones robustas, como es el caso del banco central. FINANZAS PERSONALES Errores financieros que cometemos en vacaciones Estamos a unas semanas de que inicie la temporada vacacional, muchas personas aprovecharán este tiempo para disfrutar unos días de relajación y diversión, no obstante, antes de preparar las maletas debería considerar los consejos que brindan los expertos para tener un viaje tranquilo. DINERO México, entre los que más aumentó su recaudación Las reformas fiscales y el contexto económico fueron determinantes para el incremento; impuestos a los ingresos y utilidades, los que dejaron más ingresos tributarios. EMPRESAS Las pymes deben ser protagonistas en el TLCAN: SE Hace 22 años quedaron fuera de las ventajas del acuerdo, pero eso no sucederá ahora, garantiza Ildelfonso Guajardo. ESTADOS Se crea Clúster de Servicios para las ZEE Las zonas contarán con una Ventanilla Única que permitirá a los inversionistas agilizar las gestiones para el cumplimiento de trámites y regulaciones ante cualquier autoridad. RIPE Carne brasileña sale en Asia de menús de comida rápida Las principales cadenas de comida rápida en Corea del Sur y Hong Kong sacaron la carne de pollo, vacuno y cerdo proveniente de Brasil de sus menús, mientras se esfuerzan por tranquilizar a los clientes sobre la seguridad alimentaria. EMPRESAS IFT dio concesión social para eventos lucrativos en Guanajuato y la CDMX El IFT entregó permisos de uso social a la Comisión Nacional de Rallies de México y Fundación Azteca que terminaron usándolo en eventos deportivos que dejaron derrama económica a los organizadores. TECNOLOGÍA La ruta de Airbnb hacia el futuro, con escala en México Para Airbnb, México se ha convertido un lugar estratégico para la compañía que quiere seguir transformando la industria hotelera. El Economista 5 noticias del día: 23 de marzo Alejandra Barrales regresa al Senado de la República. SAT exenta a todos los asalariados de hacer su declaración anual. Inflación se dispara a 5.29% en los primeros 15 días de marzo y ¿Cómo piratea la CIA los ordenadores de Apple? POLÍTICA Discusión no debe quedar en unos cuantos diputados Propone que el dinero recibido por los institutos políticos esté vinculado al número de personas que convencen para ir a votar. THE WASHINGTON POST La Unión Europea quiere ser un smart power Migración, nacionalismo, populismo, son solamente tres temas que atraviesan el cuerpo de las instituciones europeas. Mañana, la UE cumplirá 60 años de vida y Roma será sede del evento especial. ARTE E IDEAS La verdadera Revolución Mexicana El arte mexicano del siglo XX es emocionante. El problema es que lo hemos dado por sentado. DXT Concacaf no seduce al mundo Apenas 4.3% de los jugadores que participan en ligas europeas pertenecen a nuestra confederación. Honduras es el que más coloca, México el que mejor vende. Fausto Pretelin Un OVNI en la política francesa Enrique Campos Suárez El discurso anti populista en la agenda del 2018 José Fonseca Quieren el fracaso del nuevo sistema penal

ACERCA DE ESTE BOLETÍN ELECTRÓNICO

Este boletín es un beneficio para suscriptores del servicio de noticias de El Economista